

avez déjà fait beaucoup pour le bien de la religion et pour les causes chères à vous.

“ Vous voulez continuer. Prenez garde à ceci : Pour faire mieux, il faut être meilleur. Votre action extérieure ne sera bonne que dans la mesure d'une vie intérieure qui est bonne. On ne peut donner ce que l'on n'a pas. Il faut ouvrir son cœur à l'amour de Dieu et son esprit aux inspirations d'en haut, et alors les communiquer aux autres. Dans le programme d'avenir que vous tracerez, n'oubliez pas de tout faire avec une vie intérieure débordante.

“ Pour votre perfectionnement personnel je vous conseille la méditation, la communion et l'examen particulier. Connaissez-vous et joignez-vous à Dieu et réalisez les grandes espérances qui sont fondées sur vous. Menez ceux qui ont peur de marcher. Vous êtes des sentinelles. Soyez à votre poste toujours.”

La première séance du Congrès eut lieu samedi après-midi, et se tint dans une des salles du Collège de Ste-Marie. Elle se termina par le salut du Saint-Sacrement.

Samedi soir le Cercle du district de Beauce conviait tous les délégués à un banquet dans la Salle du Collège.

Durant le dîner les santés suivantes ont été présentées : Le Pape : M. l'abbé Feuiltault, curé de Ste-Marie—Le Roi, le Clergé : Mgr J.-C. Arsenault — La race Canadienne-française : M. Guy Vanier — La presse catholique : M. l'abbé J.-A. Morissette, curé de St-Joseph de Beauce—L'Association Catholique des Voyageurs de Commerce : M. J.-A. Bernier, président. Des télégrammes apportant les souhaits les plus sincères et des bénédictions ont été envoyés par S. Ex. Mgr le Délégué Apostolique, S. E. le Cardinal Bégin, S. G. Mgr Cloutier, S. G. Mgr Larocque, S. G. Mgr Bernard, S. G. Mgr Emard, S. G. Mgr Béliveau, S. G. Mgr Leblanc et S. G. Mgr Gauthier.

La seconde journée du Congrès commença par une basse messe dite à l'église paroissiale et pendant laquelle tous les voyageurs ont communiqué.

A 9 heures 30, Mgr Arsenault chanta la grand'messe solennelle assisté du R. P. Lebel, S. J. et de M. l'abbé Léon Dumais, vicaire à Ste-Marie.

Les Voyageurs de Commerce firent les frais du chant. Après une courte allocution de M. l'abbé Feuiltault, curé de Ste-Marie, le R. Père Louis Lalande, S. J. prononça le sermon.

La deuxième et dernière séance de ce Congrès eut lieu dimanche après-midi, et se termina, comme la première, par le salut du Saint-Sacrement.

A l'Hopital Général.— Il y a quelques semaines avait lieu à l'Hopital Général l'élection générale du conseil de la maison.